



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>67079</b>	De <b>M. Thierry Lazaro</b> ( Union pour un Mouvement Populaire - Nord )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Affaires étrangères		<b>Ministère attributaire</b> > Affaires étrangères
<b>Rubrique</b> > politique extérieure	<b>Tête d'analyse</b> > Japon	<b>Analyse</b> > déplacement du ministre. bilan.
Question publiée au JO le : <b>21/10/2014</b> Réponse publiée au JO le : <b>18/11/2014</b> page : <b>9639</b>		

### Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son déplacement au Japon du 3 au 5 octobre 2014.

### Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères et du développement international s'est rendu au Japon les 4 et 5 octobre, à Kyoto puis à Tokyo. Il s'est entretenu à cette occasion avec le Premier ministre Abe, le ministre des affaires étrangères Kishida ainsi qu'avec le ministre de l'environnement Mochizuki. La visite a été l'occasion de mettre en valeur la richesse des relations culturelles franco-japonaises. Le ministre a inauguré le 4 octobre, lors de la quatrième édition de l'événement « Nuit blanche » à Kyoto, les locaux rénovés de la Villa Kujoyama, unique résidence française d'artistes en Asie et lieu emblématique du dialogue culturel entre la France et le Japon. Le ministre a également rappelé durant son déplacement les objectifs français en matière de lutte contre les dérèglements climatiques, dans la perspective de la conférence Paris Climat 2015. Il a porté ce message devant le forum « science and technology in society », durant lequel il est intervenu aux côtés du Premier ministre Abe, et au cours des entretiens politiques. La visite du ministre a permis de faire le point sur le renforcement des échanges économiques, en particulier dans les domaines des hautes technologies et du tourisme.